



## La clef de David (2024)

La vision de la Clef de David ouvre la Bible tout entière pour ceux qui désirent vraiment la comprendre. Découvrez la vérité inspirante concernant la vision de la clef de David.

- Gerald Flurry
- [22/11/2024](#)

### *Transcription de la Clef de David*

Nous avons nommé notre programme télévisé La clef de David, et nous l'avons fait parce que cette clef permet d'ouvrir la plus grande vision de la Bible. Il y a beaucoup de choses que nous devons apprendre sur la clef de David. Et c'est fascinant de noter que cette clef constitue l'unique message donné par Jésus-Christ aux deux dernières ères de son Église dans ce temps de la fin. De quoi s'agit-il, donc ?

Herbert Armstrong a dit : « La vérité des Anglo-Saxons selon la prophétie est au cœur de la vision de la clef de David. » Elle est au cœur de cette vision ! Si vous n'avez pas ce livre, nous serions ravis de vous l'envoyer. Tous nos ouvrages sont gratuits, et c'est un livre significatif, celui contenant le message que Herbert W. Armstrong proclama au monde ; comme aucun autre des livres ou brochures qu'il ait jamais écrits. C'est un livre puissant qui ouvre à votre compréhension un tiers de la Bible, en ce qui concerne la prophétie. Il s'agit de la prophétie de ce temps de la fin.

Apocalypse 3 parle de l'ère de Sardes de l'Église de Dieu, ère qui est en fait morte, et seulement quelques personnes échappèrent à la mort, et elles furent sauvées par Dieu parce qu'elles en étaient dignes. Or, la plupart des Églises MOURURENT spirituellement. C'est une mauvaise nouvelle, mais il y a aussi beaucoup de bonnes nouvelles que nous devons comprendre encore plus.

Mais des êtres humains peuvent mourir spirituellement, et même une Église entière peut mourir si elle cède aux attaques de Satan. Si l'Église ne vainc pas Satan, ce dernier peut vaincre l'Église. Nous devons donc faire attention à cela.

Car lorsqu'on parle de la clé de David, on parle d'une opportunité de régner, qui ne se présente qu'une seule fois ! Si Dieu vous donne cette possibilité, il ne vous la donnera plus jamais si vous vous en détournez et la rejetez.

Bien sûr, vous pouvez vous repentir si vous êtes tiède, mais c'est tout de même une attitude dangereuse et vous risquez ainsi de perdre votre salut.

Dans Apocalypse 3 verset 12, il est question des gens qui possèdent la clef de David. Nous lisons au verset 12 : « Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus. » C'était Apocalypse 3, verset 12. Ici Dieu parle de la nouvelle Jérusalem et dit que ces gens n'en sortiront plus. En d'autres termes, vous ne sortirez plus jamais

du quartier général pour toute l'éternité si vous l'emportez pendant cette vie et faites partie des véritables élus de Dieu. C'est une potentialité que vous pouvez à peine imaginer ! Dieu désire nous récompenser pour avoir agi et diffusé Son message avant la seconde venue de Jésus-Christ. Tel est son plan !

Remarquez Apocalypse 3, versets 5 et 6 : « Celui qui vaincra sera revêtu ainsi de vêtements blancs ; je n'effacerai point son nom du livre de vie, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges. Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises ! » Voici une indication que si vous ne surmontez pas Satan, votre nom sera supprimé du livre de vie ! Mais Dieu dit que cela ne devrait arriver à aucun d'entre nous, si nous vainquons Satan. Mais dans cette ère laodicéenne, il y a les Églises Laodicéennes, ceux qui sont tièdes, et 50 pour cent d'entre eux meurent éternellement. Cinquante pour cent d'entre eux mourront pour l'éternité, mais 50 pour cent d'entre eux se repentent et Dieu les fait entrer dans Sa Famille en raison cette repentance. C'est pourtant un grand risque, et nous ne voulons pas prendre de tels risques, parce que Dieu ne nous appelle pas à faire quelque chose que nous ne pouvons pas faire. Il nous donne la puissance de vaincre, et il n'y a pas d'excuse pour ne pas vaincre Satan, le diable. Dieu veut donc que cela soit clair pour nous tous.

Lisons les versets 7 et 8. Voici comment le Christ présente les Philadelphiens, ou ceux qui sont Ses véritables élus, et voici ce qu'il dit au verset 7 : « Écris à l'ange de l'Église de Philadelphie : Voici ce que dit le Saint, le Vritable, celui qui a la clef de David... ». Celui qui a la clef de David ! Selon le Christ, avons-nous besoin de quoi que ce soit d'autre ? Pas du tout ! Il dit simplement, voici votre message, « la clef de David ». C'est incroyable ! Et il poursuit ainsi : « celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n'ouvrira : je connais tes œuvres. Voici, parce que tu a peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer. » Ici, Dieu dit : Écoute, je te donne ce message de la clef de David, et ensuite je veux que tu le proclames au monde, et si tu fais ce que je te dis, alors j'ouvrirai une porte pour toi, ou plusieurs portes, et personne ne pourra la fermer ! C'est ce que Dieu promet à son peuple.

Si vous faites ce qu'Il dit et franchissez cette porte ouverte, en proclamant Son message de la clef de David, vous vaincrez Satan et gagnerez la vie éternelle avec toutes les récompenses que cela apporte, ce qui signifie que les véritables élus deviennent l'épouse de Jésus-Christ, Lui-même, et qu'ils partagent le trône de David avec Jésus-Christ. Quelle récompense Dieu donne à son peuple ! Il devient l'Épouse de Jésus-Christ ! Quelle récompense et quelle potentialité !

Dieu a un message ici dont ce monde a vraiment besoin, et Il a donné ce message à Son peuple. Et Notre responsabilité est de le diffuser avant la seconde venue de Jésus-Christ. Et pendant toute l'éternité, vous aurez l'occasion de régner avec Jésus-Christ : d'abord pendant le millénium, et ensuite pendant toute l'éternité, croyez-le ou non. Et c'est est la vérité. Et C'est la plus grande potentialité, le plus grand appel, que Dieu puisse offrir à quiconque : si nous faisons Son Œuvre, les récompenses dépassent ce qu'on peut décrire. Dieu éprouve un grand respect envers Son peuple si ce dernier fait ce qu'Il lui dit de faire, car ce monde a besoin d'entendre ce message. Même si le monde le rejette, il en a toujours besoin, même en tant que témoignage. Dieu veut donner au monde toutes les chances de se repentir ! Il aime le monde entier ! Jésus-Christ est mort pour ce monde ! Et Dieu veut sauver tous ceux qu'il peut et les amener dans sa famille ! Le Père désire une famille ! Jésus-Christ désire une épouse ! Et le Christ désire servir son Père grâce à la clef de David. Nous avons tellement besoin de comprendre cela !

Remarquez où il est dit : « tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom. » Le mot grec pour « nom » ici est *onoma*, et signifie *gouvernement*, donc le gouvernement de Dieu. Dieu nous dit que si nous voulons obtenir toutes ces récompenses, nous devons être guidés par Son gouvernement et Son autorité sur nous. Comment pourrions-nous faire cela sans Sa puissance ? Il a ce pouvoir, et Il le donne à Son peuple pour ouvrir des portes, et Il ne laissera personne les fermer, à moins qu'Il ne le fasse Lui-même. Telle est la réalité, et c'est une occasion à ne pas manquer !

Le titre de notre programme télévisé est *La clef de David*, et cette clef est la plus grande vision de la Bible. La plus grande ! Si c'est le cas, comprenons-le. Le Christ a donné à Son peuple un seul message. Il nous donne la clef de David, et Il veut que nous la transmettions au monde. Nous devons donc apprendre ce qu'est cette clef. Quelle est la clef de David ? Nous devons le savoir, sinon comment pourrions-nous proclamer ce message ? Ce serait tout simplement impossible.

Au verset 8, nous lisons : « Voici, [...] j'ai mis devant toi une porte ouverte. » Et ce mot « voici » peut être traduit par « Voici, regarde ! » Soyez donc enthousiasmés à ce sujet ! C'est fantastique ! Il n'y a rien de tel dans la Bible ! Voici, regarde ! Vous avez besoin de comprendre ce que Dieu vous offre. Le Christ a Lui-même ouvert cette porte. Il veut que ce message soit diffusé, et Il veut que nous soyons enthousiasmés à ce sujet et que nous disions nous aussi, « Voici ! Regarde ! » C'est magnifique ! C'est une récompense resplendissante que nous recevrons pour avoir fait Son Œuvre. Il nous donnera une récompense éclatante !

Nous voyons donc que Dieu n'est pas intervenu dans le monde à un tel point depuis le premier siècle. Vous pouvez regarder l'histoire de l'Église de Dieu, et vous verrez qu'à partir du premier siècle, l'Évangile de Dieu n'a pas été prêché autour du monde jusqu'à l'époque de l'Élie du temps de la fin. Herbert W. Armstrong a rempli ce rôle, en prêchant une nouvelle fois l'Évangile de Dieu autour du monde. C'est ce que Dieu veut que nous fassions, afin de donner au plus grand nombre possible le plus grand message qu'ils puissent entendre ! C'est si important et si merveilleux !

Cette vision est la seule qui permet de décrypter toute la Bible ! Et pourtant, on n'entend pas beaucoup parler de cela dans le christianisme d'aujourd'hui, n'est-ce pas ? Entendez-vous beaucoup parler de ce sujet ? Et pourtant, c'est ce que le Christ a dit à Son peuple ; c'est là dans Apocalypse 3. Et le livre de l'Apocalypse est un livre prophétique qui donne le cadre temporel de l'accomplissement de toutes les prophéties. C'est donc très enthousiasmant !

Le simple fait de connaître l'identité d'Israël dans ce temps de la fin vous permettra de comprendre un tiers de la Bible, et tout

cela est expliqué dans le livre de Herbert Armstrong, *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*

Jetons un coup d'œil en arrière à l'œuvre qu'il a faite. On constate qu'il diffusait sur plus de 400 chaînes de télévision dans le monde, et à l'époque, c'était un moyen de communication très puissant. Il avait également une revue, la *Pure vérité*, qui comptait 8 millions d'abonnés, soit plus que *Time* et *Newsweek* réunis. C'était donc un message vraiment puissant qui atteignit le monde entier. Dieu nous donne un message, et Il veut que nous le transmettions au monde entier. Et Dieu espère que les gens agissent en conséquence, et qu'ils se donnent vraiment à Lui pour rejoindre son Œuvre ; ainsi ils seront remplis de la joie même de Dieu. C'est ce qu'Il promet ! C'est ce qui manque dans la vie de la plupart des gens. Pourquoi n'obéissent pas-t-ils à Dieu ? Pourquoi ne pas au moins essayer de le faire ? Et vous verrez que Dieu vous donnera la puissance nécessaire pour relever le défi.

Je vous assure que c'est le cas, car j'ai vécu ainsi pendant la plus grande partie de ma vie d'adulte. Ce message vous remplira tout simplement d'enthousiasme en permanence ! Oh oui, nous avons parfois des épreuves et des tests, mais cela aussi nous aide à comprendre le message. Nous devons comprendre ce message tellement merveilleux !

Remarquez le verset 9 d'Apocalypse chapitre 3 : « Voici, je te donne de ceux de la synagogue de Satan, qui se disent Juifs et ne le sont pas, mais qui mentent ; voici, je les ferai venir, se prosterner à tes pieds, et connaître que je t'ai aimé. » Remarquez-le bien : Dieu a donné à ces gens cette merveilleuse vérité, mais lorsque les gens se relâchent spirituellement, Satan peut pénétrer dans l'Eglise de Dieu, et il développera une synagogue à l'intérieur même de l'Eglise ! C'est ce qu'il a fait dans ce cas ! Et après la mort de M. Armstrong, eh bien, cette synagogue est devenue l'ère laodicéenne, et quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu sont devenus tièdes. Ils n'ont tout simplement pas vaincu Satan après ce moment-là ! M. Armstrong nous a enseigné comment vaincre Satan, le diable ! Le Christ l'a vaincu, et Il veut que ses véritables élus le vainquent aussi ! Et Il dit qu'Il nous donnera le pouvoir de le faire ! Nous devons tous vaincre ; c'est ce que Dieu nous dit.

Combien de visions de l'avenir y a-t-il dans la Bible ? En réalité, il n'y a qu'une seule vision si vous la considérez selon la manière dont le Christ nous l'a présentée dans l'Apocalypse. Et permettez-mois de réitérer que l'Apocalypse est entièrement un livre prophétique. Et ce livre replace tout dans un cadre temporel.

La vision de la clef de David est donc le seul espoir de l'humanité ! Il n'y a pas d'autre espoir ! C'est le seul espoir de l'homme ! Nous sommes confrontés à toutes sortes de fléaux, de guerres, de violences, même la guerre nucléaire ! Et notre problème numéro un est celui de la survie de l'humanité ! C'est aussi grave que cela ! C'est notre problème numéro un ! Pourquoi ne pas laisser Dieu régler ce problème pour nous ? Personne d'autre ne peut le faire ! C'est impossible ! L'homme ne peut pas le faire ! Mais Dieu pourrait tout résoudre en quelques secondes si nous le permettions. Du moins, Il le ferait dans de très brefs délais.

Dieu a donc ses véritables élus, qui ne sont que 5 pour cent de Son peuple aujourd'hui, et qui transmettent Son message. Et dans la plupart des cas, il s'agit toujours d'un petit troupeau en ce qui concerne le peuple de Dieu. Vous pouvez lire cela dans Luc chapitre 12.

Dieu ne cherche pas à nous convertir en Juifs physiques ; ce n'est pas son objectif principal. Son but principal est de faire de nous des Juifs spirituels, pour que nous entrions dans Sa Famille. Et si vous sortez du monde maintenant, vous pourrez siéger sur le trône de David, qui est en réalité le trône du Christ. Vous pourrez siéger sur ce trône avec Lui, le Fils de Dieu ! Voilà ce qu'est la clé de David, et les véritables élus agissent en conséquence.

L'apôtre Paul a écrit que le Juif, c'est celui qui l'est intérieurement ! C'est en cela que Dieu s'intéresse ! Il s'intéresse à celui qui l'est intérieurement, c'est-à-dire que Dieu vit en cet individu. Le Christ vit en lui ! Il le dirige et le guide parce que le Père et le Fils veulent une famille. Le Christ a été envoyé sur Terre, et Il est mort après avoir été brutalement crucifié, et sa mort a payé pour nos péchés.

N'est-ce pas un incroyable amour dont il a fait preuve pour nous ? Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique (Jean 3 verset 16). Quelle potentialité pour nous ! Quel appel ! C'est une véritable explosion de vie spirituelle.

Dieu dit qu'Il relèvera le tabernacle de David qui est tombé. En d'autres termes, l'Église s'est effondrée, mais Dieu la relève ; « le tabernacle de David » n'est qu'une autre façon de dire la clef de David. Dans cette vision, tout tourne autour de la clef de David. Il dit que nous devons le relever ! Et Il nous soutiendra ; nous ne serons qu'un petit troupeau, mais néanmoins, nous ferons Son Œuvre et nous transmettrons un message puissant au monde. C'est une promesse de Dieu.

Ce sont les véritables élus de Dieu qui ont cette possibilité spectaculaire. Mais l'important dans tout cela, dans tout ce message, c'est que la clef de David unira le monde entier ! Elle unira le monde entier ! Elle apportera la paix, la joie, le bonheur et un gouvernement qui apportera une paix sans fin ! Tel est notre avenir ! C'est dommage que si peu de gens connaissent la clef de David. Pourtant, Dieu fait passer le message, pour donner aux gens la possibilité de l'entendre et pour que cela serve au moins de témoignage contre eux, s'ils ne l'acceptent pas. Mais nous, nous devons l'accepter. Si nous avons une compréhension spirituelle, nous devons accepter cela.

Remarquez Luc 1, versets 31 à 33. « Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très Haut... ». Le Père, le Fils, la Famille ! Il veut que tout le monde entre dans Sa famille ! C'est de cela qu'il s'agit ! C'est l'Évangile : la bonne nouvelle de la venue du Royaume de Dieu ! Le Christ est le Fils du Très-Haut. « Et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin. »

Le trône de David permettra une connexion directe entre l'humanité et Dieu. Il amènera l'humanité dans la famille de Dieu !

Des millions de personnes ! Il amènera beaucoup de fils à la gloire, comme il est dit dans Hébreux ; beaucoup de fils ! C'est ce que nous devrions tous désirer.

Le roi David était un homme selon le cœur de Dieu, et Dieu a dit qu'il accomplirait « toute mes volontés ». David voulait faire toute la volonté de Dieu, en détail. C'est le genre de repentance qu'il a eu après avoir péché gravement. Vous pouvez étudier cet exemple et voir de quoi il s'agit dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*. Dieu aimait tellement la façon dont David s'est repenti ; David a maîtrisé la repentance. Et dans Ésaïe 9 verset 6, Dieu dit que le trône de David régnera sur Terre et sur l'univers pour toute l'éternité ! Quel merveilleux avenir nous attend !